#### **Fabrication**

Un trait marquant de l'économie de l'Arizona est la croissance du secteur de l'électronique. On estime à 45 000 le nombre de personnes employées par des entreprises d'électronique dans la région de Phoenix, lesquelles réalisent un chiffre de vente annuel de 2,7 milliards de dollars américains. Les spécialistes estiment qu'en 1985 ou 1990, Phoenix sera un pivot de l'industrie électronique aussi important que les régions de la baie de San Francisco ou Boston. Parmi les grands fabricants qui sont installés à Phoenix, signalons Motorola, Honeywell, I.T.T., Digital Equipment Corporation, Intel, Siemens et Sperry.

## **Exploitation minière**

Le cuivre, qui est la principale ressource minière de l'Arizona, correspond à près de 80 % de la valeur totale de la production minière de l'Arizona et 65 % de la production américaine totale.

Suite aux hausses marquées du prix mondial du cuivre à la fin de 1978 et au début de 1979, les mines inactives ont été rouvertes et de nouveaux projets mis en chantier. La production de cuivre de 1979 fut donc de 56 % supérieure à celle de 1978.

### Agriculture

La production agricole de l'Arizona est répartie également entre la culture et l'élevage. Le coton est la principale culture, suivie des agrumes, des céréales, des grains de fourrage et des légumes. L'élevage et l'engraissage de bovins sont les principales activités en ce qui concerne le bétail.

#### **Tourisme**

Parce qu'il jouit d'hivers chauds et secs, l'Arizona attire un nombre important de touristes, dont beaucoup de Canadiens qui veulent fuir le froid. Beaucoup d'entre eux résident en Arizona pour plus de six mois, ce qui augmente considérablement les revenus du tourisme.

# Nevada (Comté de Clark)

Le comté de Clark (i.e. la ville de Las Vegas) est réputé pour les divertissements qu'il offre. En raison de cela, Las Vegas est l'un des centres les plus